

FDP Steinbach (Taunus)

## **BETRIEBSBESICHTIGUNG BEI KRONE GMBH. FDP-MAIN-TAUNUS-KREISVORSTAND BESUCHT KRONE GMBH IN STEINBACH**

25.04.2014

---

FDP-Main-Taunus-Kreisvorsitzende Bettina Stark-Watzinger und Mitglieder des Kreisvorstandes und der Kreistagsfraktion waren zur Betriebsbesichtigung im Nachbarkreis und wieder einmal erstaunt, wie breit gefächert und unterschiedlich strukturiert die Unternehmenslandschaft in der Rhein-Main-Region ist. Die KRONE GMBH wurde 1972 in Frankfurt am Main gegründet. Kerngeschäftsfeld des Unternehmens war der Handel mit Fisch- und Feinkost-Produkten sowie Gewürzen.

Heute vertreiben Ralph Ziegelmeier und Lars Knobloch von Steinbach aus neben der Marke KRONE FISCH, die Exklusivmarke KRONE Selection, die Preiseinstiegsmarke TopMare sowie verschiedene Marken des Lebensmitteleinzelhandels.

Zur Sicherung eines hohen Qualitätsniveaus arbeiten sie nur mit zertifizierten Produktionsstätten zusammen, die exklusiv nach den Produktspezifikationen ihres Marken- bzw. Handelsmarkenprodukte herstellen.

Lars Knobloch erläuterte den Besuchern, dass ein größtmögliches Qualitätssicherungsniveau dadurch gewährleistet wird, dass die im Lager angelieferten Fertigprodukte einer weiteren strengen Kontrolle unterzogen werden. Diese Kontrolle findet durch eigene qualifizierte Mitarbeiter sowie durch externe Laboratorien statt. Im Verkostungsraum konnte die Gruppe sich selbst ein Bild von diesen Arbeitsgängen machen.

Beim anschließenden Rundgang durch die Lager, mussten sich die FDPLer warm anziehen – hier herrschen Temperaturen bis zu – 20°C.

Verschiedene Auszeichnungen für Produkte des Fisch- und Feinkostsortimentes bei

Stiftung Warentest, Öko Test sowie bereits vier Mal zum Produkt des Jahres der Lebensmittel Praxis gewählt, dokumentieren den hohen Qualitätsstandart der Produkte sowie den hohen Innovationsgrad des Unternehmens Krone GmbH.